



LIMITED LIFETIME WARRANTY

Applies to Select RCA Cables & Connectivity Products

Voxx Accessories Corporation (the “Company”) warrants to you the original retail purchaser of this product that should it, under normal use and conditions, be proven defective in material or workmanship during its lifetime while you own it, such defect(s) will be repaired or replaced (at the Company’s option) without charge for parts and repair labor. Call **1-800-645-4994** for location where product to be sent transportation prepaid. **ALL IMPLIED WARRANTIES ARE DISCLAIMED.** Warranty excludes damage due to abuse and incidental or consequential damage. These limitations may not apply where law limits length of implied warranty or exclusion of such damage. You may also have additional rights.

©2015 Voxx International Corporation

Hauppauge, NY 11788



GARANTÍA LIMITADA DURANTE LA VIDA ÚTIL DEL PRODUCTO

Voxx Accessories Corporation (la “Compañía”) le garantiza a usted, el comprador original de este producto que si, bajo condiciones y uso normales, se encontrara que presenta defectos materiales o de mano de obra durante su vida útil mientras sea de su propiedad, tales defectos serán reparados o reemplazados (a opción de la Compañía) sin cargo alguno por las piezas y labores de reparación. Llame al **1-800-645-4994** para obtener información de donde debe enviar el producto con transporte prepago. **TODAS LAS GARANTÍAS IMPLÍCITAS QUEDAN EXCLUIDAS DE NUESTRA RESPONSABILIDAD.** La Garantía excluye los daños por abuso, incidentales o emergentes. Estas limitaciones pueden no aplicarse donde la ley limita la duración de una garantía implícita o la exclusión de tales daños. Usted también puede tener derechos adicionales.

©2015 Voxx International Corporation

Hauppauge, NY 11788



GARANTIE À VIE LIMITÉE

Voxx Accessories Corporation (l'Entreprise) garantit à l'acheteur au détail d'origine que ce produit est exempt de tout défaut de matériau ou de fabrication s'il est utilisé dans des conditions normales, pendant toute sa durée de vie aussi longtemps que vous en êtes le propriétaire; de tels défauts seront réparés ou l'appareil sera remplacé (à la discrétion de l'Entreprise) sans que vous ayez à déboursier des frais pour les pièces et la main d'oeuvre. Appeler le **1 800 645-4994** pour connaître l'emplacement où le produit doit être envoyé, frais de transport payés d'avance. **TOUTES LES GARANTIES IMPLICITES SONT EXCLUES.** La présente garantie exclut les dommages provoqués par un abus ainsi que les dommages indirects ou consécutifs. Les présentes limitations peuvent ne pas s'appliquer là où la loi limite la durée de la garantie implicite ou l'exclusion de tels dommages. Vous pouvez aussi bénéficier de droits supplémentaires.